

Jahresbericht 2024 SVA Sektion Bern



Bereits ist es draussen herbstlich und kälter. In ein paar Wochen beginnt das neue Jahr. Immer wieder stelle ich fest, dass das SVA Jahr kaum hat es begonnen, sich nun schon wieder dem Ende neigt.

Unsere Weiterbildungen in der Sektion Bern finden im Clublokal des SAC in Bern und jeweils auch via Zoom online statt. Nach anfänglich doch eher tiefen Teilnehmerzahlen, vor allem nach der Corona Zeit, ist es schön zu sehen wie allmählich wieder immer mehr Berufskolleginnen und Kollegen den Weg nach Bern auf sich nehmen und vor Ort die Weiterbildung und den anschliessenden Apéro und Austausch zusammen geniessen.

Nach anfänglichen technischen Schwierigkeiten haben wir uns in der Zoom Übertragung für die hybride Teilnahme an den Weiterbildungen stark verbessert. Uns ist sehr wichtig, dass auch zu Hause am PC die Weiterbildung gut und ohne Unterbrechung absolviert werden kann. Unsere Weiterbildungsfrauen im Vorstand Nicole und Fränzi setzen sich sehr für die ganze Technik ein, wir anderen vom Vorstand sind den beiden enorm dankbar.

Unsere Mitgliederversammlung fand im März 2024 statt. Kurz und knackig gingen wir durch die Traktanden. Der ganze Vorstand wurde mit Applaus für die kommenden zwei Jahre wiedergewählt. Ich habe mich nach vielen Jahren als Präsidentin der Sektion Bern entschieden, dass dies meine letzte Amtszeit sein wird. Nicole Winistörfer und Corinne Gfeller haben ebenfalls entschieden per März 2026 den Vorstand zu verlassen. Dies haben wir am Schluss der MV den Mitgliedern mitgeteilt und bereits ein «Wanted Vorstandsmitglieder gesucht» Inserat präsentiert. Mittlerweile haben sich sechs interessierte MPA s gemeldet, die Interesse an der Vorstandsarbeit haben. Wir sind im Moment an intensiven Gesprächen und am kennen lernen, damit ab März 2025 in jedem Amt mitgearbeitet und eingearbeitet werden kann. Es freut uns sehr, dass sich so viele gemeldet haben und somit gesichert ist, dass an der MV im März 2026 drei neue Vorstandsmitglieder gewählt werden können. Franziska

Helfer und Gisela Wirz werden zusammen mit den neuen Vorstandsmitgliedern den Vorstand der Sektion Bern bilden.

Als Delegierte wurde der gesamte Vorstand gewählt und Marianne Leuenberger. Die Sektion Bern darf von der Anzahl Mitglieder her insgesamt sieben Delegierte haben. Ich habe an der MV einen Aufruf gemacht, ob nicht eventuell jemand es sich vorstellen könnte, als Delegierte einzusteigen und sich wählen zu lassen. Spontan hat sich Jessica Keller gemeldet und alle Delegierten wurden mit grossem Applaus gewählt. Ein herzliches Merci an Jessica Keller und Marianne Leuenberger.

Die Delegiertenversammlung vom SVA fand dieses Jahr im Mai in Solothurn statt. Wir Bernerinnen hatten diesmal einen kurzen Weg und reisten gemeinsam nach Solothurn und stimmten uns auf die DV ein.

Ein bisschen Werbung machen möchte ich in meinem Jahresbericht auch noch. Die Sektion Bern wird nächstes Jahr 45 Jahre alt. Wir haben uns entschlossen, dies zu feiern mit einem Jubiläumsanlass. Am 06.09.2025 lädt die Sektion Bern alle Mitglieder ein, zu einem Brunch auf den Gurten und einer anschliessenden Führung im Dählhölzli in Bern. Wir hoffen auf viele Teilnehmer/innen.

Mein innigster Dank gilt meinen Vorstandskolleginnen, Nicole Winistörfer, Franziska Helfer, Gisela Wirz und Corinne Gfeller. Wir sind ein so gutes Team. Immer wieder haben wir uns kurzgeschlossen, organisiert und geplant. Merci vielmals an meine SVA Bern Frauen, ich bin stolz, in so einem Team mitzuarbeiten.

Wir haben ein spannendes Weiterbildungsprogramm für das Jahr 2025 zusammengestellt. Wir haben uns schweren Herzens entschlossen, das Weiterbildungsprogramm zu verkleinern und nicht mehr jeden Monat eine Weiterbildung anzubieten. Im nächsten Jahr wird es sieben spannende Weiterbildungen der Sektion Bern geben. Alle Referenten und Sponsoren haben sofort zugesagt. Von Herzen hoffen wir, dass das Programm viele anspricht vor Ort oder auch zu Hause via Zoom teilzunehmen. Unser Weiterbildungsprogramm ist neu online und in einem Flyer ersichtlich.

Gerne bedanke ich mich auch bei den Sponsoren, ohne sie wäre weder unser Weiterbildungsflyer noch die Durchführung der Weiterbildungen möglich. Merci vielmals.

Mein abschliessendes Dankeschön richtet sich an jede einzelne von euch, danke das Du Mitglied im SVA bist und unseren Berufsverband unterstützt.

Für das kommende Jahr wünsche ich allen viel Erfolg auf privater und beruflicher Ebene sowie gute Gesundheit und spannende Begegnungen in allen Lebenslagen.

Monika Ruch-Berger

Präsidentin SVA Sektion Bern